

gional, encabezada por **José Manuel Molina**, y la ejecutiva provincial, regida por **Mariano Alvarez**. Ambos dirigentes se disputan el avance electoral del PP.

Durante toda la campaña electoral las diferencias se marcaron y las tensiones fueron más que evidentes, con campañas distintas pero paralelas. **Molina** preparó su estrategia electoral desde las Cortes regionales seleccionando los actos en aquellos lugares donde el avance del PP podía estar más cuestionado y obteniendo, después del 6-J, unos resultados históricos. Mientras, la provincial preparó unos actos independientes con su candidata, **Isabel Tocino**, como protagonista, aunque ésta procuró también hacer la campaña por su cuenta, apareciendo sólo en algunos actos y comparecencias de prensa con el presidente regional, **Mariano Alvarez**.

La mayor tensión se produjo en el transcurso de la campaña electoral durante una cena organizada por la Junta Local del PP, controlada por **Agustín Conde**. En la misma, **Molina**, **Conde** e **Isabel Tocino** presidieron la cena, que rompió todas las expectativas de comensales, y se olvidaron del presidente provincial y el resto de los candidatos, que se vieron obligados a sentarse en otra mesa improvisada cuando llegaron. La tensión se podía cortar y durante su intervención **Mariano Alvarez** reprochó a **Agustín Conde** su «olvido». **Molina** fue el encargado de contestarle durante su turno de intervención, aunque ya **Alvarez** se había ido a la fiesta que esa noche organizaba Nuevas Generaciones.

Esa noche **Molina** anunció el candidato a la Alcaldía de **Toledo**, **Agustín Conde**, lo que ha provocado también tensiones internas. Fuentes cercanas a la presidencia provincial aseguraban a **BI-SAGRA** que **Molina** había adelantado los acontecimientos y que el candidato a la Alcaldía de la capital lo elige la provincial y lo ratifi-



Bono está buscando el acercamiento con Jesús Fuentes.



Alfredo Arija y Adolfo González Revenga, cuestionados por los resultados electorales en Toledo.

ca **Madrid**. «En esta elección **Molina** ni pincha ni corta», aseguraban.

Pero las diferencias con **Toledo** no van a impedir a **José Manuel Molina** presentarse, por tercera vez, a la presidencia regional del PP en el congreso que tiene previsto celebrar para el mes de septiembre. «Seré —afirma **Molina**— el presidente que más veces ha sido ratificado en un mínimo espacio de

tiempo.» **Molina**, que ha recibido el apoyo del Grupo Parlamentario Popular, no quiere pronunciarse sobre el futuro congreso provincial de **Toledo**, que se celebrará tras el congreso regional, y procura eludir los «roces» con **Mariano Alvarez**, que también ha anunciado su decisión de presentarse a la reelección.

Ambos —**Alvarez** y **Molina**— se sentarán juntos en el

Senado, ya que el presidente regional ha sido ratificado como senador por sus compañeros de grupo en las Cortes regionales y están condenados a entenderse, porque, hoy por hoy, **Mariano Alvarez** controla gran parte de la organización provincial y **Molina** es el hombre de **Aznar** en la región que no puede prescindir de su provincia.

● M. A. H.